

3. März 2024

Energien von oben

Meine Kinder, am heutigen 3. März werdet ihr verstärkte Energien von Mir bekommen, wenn ihr dafür offen seid. Es ist eine Gegenschwingung zu den Energien der anderen Seite, die noch einmal alles versucht, um weiter an der „Macht“ auf Erden zu bleiben, doch das Licht wird täglich stärker, weil alle Meine, Mir treuen Kinder, auf Erden zusammen mit Meinen Helfer-Engeln, die auf Erden so eine wichtige Arbeit verrichten, stärker und stärker werden, da auch von den weltlich-orientierten Menschen täglich viele erwachen und merken, was denn da für ein perfides Spiel gespielt wird. Von diesen Erwachten finden auch viele den Weg zu Mir zurück und sind dadurch auch über die innigen Gebete in den freiwilligen Schaffenszyklus der Hilfe integriert. Alles wird gut! Amen.